

## Campoo



Dolores Gorostiaga, Daniel Mediavilla y Matilde Fernández durante el acto.



Palacio entrega una bandera de Cantabria a Mediavilla.

A. Q.

Durante tres décadas fue alcalde de Reinosa, concejal en la oposición y diputado regional

## Emotivo homenaje a Daniel Mediavilla en el año de su retirada del mundo de la política

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

**Daniel Mediavilla de la Hera recibió ayer, 16 de septiembre, día de su 62 cumpleaños, un merecidísimo homenaje en lo que fue un entrañable acto no exento de agradecimientos, que en algunos momentos emocionaron al que fue 28 años hombre clave de la vida política de la ciudad, comarca campurriana y de Cantabria, ya que durante tres**

décadas fue Alcalde de Reinosa, concejal en la oposición y Diputado Regional. En el acto homenaje en el Teatro Principal conocimos la figura de Mediavilla que el presentador del acto Javier González definió como “animal político”, ya que desde que tomó su compromiso político se “dedicó en cuerpo y alma a Reinosa y sus ciudadanos, con el afán de lograr el bienestar la ciudad”.

Destacaron los intervenientes que Daniel destacó por su espíritu de lucha y capacidad para enfrentarse a contratiempos y situaciones difíciles como la reconversión industrial de los años 80, o la escasa colaboración de otras instituciones.

Se habló de la superación de la enfermedad de Mediavilla de la Hera, enfrentándose a ella con una entereza envidiable, de los que dan fe su familia, amigos médicos. La lista de intervenciones fue interminable, iniciando la entrega de obsequios la alcaldesa Reyes Mantilla, que aseguró que Daniel se ha ganado el descanso, porque “has sido concejal, alcalde, político regional, has sabido pactar, en definitiva, has sido un político de raza”.

El actual secretario de la ejecutiva socialista de Reinosa, Carlos Blázquez, reconoció que Daniel intervino activamente en la refundación del partido, siendo un compañero de referencia y pidiéndole que lo siga siendo en el futuro. Se sumaron al acto los alcaldes de la comarca Carmelo Hijosa, Pedro Luis Gutiérrez, Juan Manuel Quevedo y Eduardo Ortiz, que consideraron al ex alcalde “ante todo nuestro amigo”.

Emotivas las intervenciones de Josefina Ortiz y de Manuel Cobo, en nombre de la Junta del Centro de Mayores, siempre preocupado porque el centro saliera adelante y colaborando con nosotros, afir-

maron. Los colectivos culturales y deportivos se representaron en José Andrés director de Corocotta; José Manuel Martínez, como médico retirado y presidente de la Federación Cántabra de Montaña y, Tito Carrera, representante de deportes en la comarca como el capellán Cecilio Gómez.

El histórico del PSOE en Cantabria, Jaime Blanco, destacó

de Daniel su amistad y lealtad. Recordó los difíciles momentos de la transición, y en años entre 1976 y 78, años en que hubo que rehacer el partido, Mediavilla buscó las personas con mejor referente para Reinosa y Campoo.

Recordó los momentos duros en la época de Felipe González o re-

cordó la entereza con que afrontó la reconversión con piedrazo en la boca incluido. Animó para que las generaciones venideras imiten la huella dejada por Mediavilla.

Miguel Ángel Palacio significó la opción de compromiso de Mediavilla desde que optara por la política municipal y regional, en la institución de la democracia en España y la Constitución para Cantabria. Ha sido, dijo, un alcalde que ha conseguido el bienestar social que disfruta hoy Reinosa.

Matilde Fernández definió al reinosano como un hombre estoico, con coraje para enfrentarse a la política vivida en la ciudad y en su vida personal con su enfermedad. Recibió una carta escrita por el propio José Luis Rodríguez Zapatero en la que reflejaba que “la historia de la política está llena de hombres y mujeres como el caso de Daniel, defensores de sus ideales y que han trabajado para llevar a la práctica su pasión por la política”. Dolores Gorostiaga subrayó el rasgo de que ha construido su trayectoria sin perder un ápice de la capacidad de emocionarse ante las necesidades de la gente, de las injusticias, y que le ha servido para revitalizar la política. “Ha protagonizado la lucha por libertad, igualdad y lo ha hecho encontrándose con otra mucha gente, y cuando no la encontraba buscaba complicidades con los que no eran socialistas, buscando el bienestar de sus vecinos”. Desde lo local añadió, se puede llegar a transformar el mundo, porque, “en el día a día se manifiestan las dificultades que afectan a las personas, donde se encierran las mayores potencialidades, ejemplo, Reinosa tuvo la primera Escuela Taller de España”. Antes de cerrar el acto la intervención de los Coros Campurrianos Ecos del Ebro, Mediavilla de la Hera, sensiblemente emocionado, dijo: “habéis puesto de manifiesto la trayectoria de toda una vida, la mía, dedicada siempre a la política”.



Daniel Mediavilla recibe un obsequio de los alcaldes de Campoo.

A. Q.